

A. DUMAS - LAMARTINE - DE BALZAC

E. SUE - J. SANDEAU - O. FEUILLET

H. MURGER - TH. GAUTIER - MÉRY

G. DE BERNARD - E. SOUVESTRE

HUGO - G. SAND - A. DE MUSSET

F. SOULIÉ - J. JANIN - A. KARR

A. DUMAS FILS - L. GOZLAN

E. SCRIBE - P. FÉVAL - ETC.

LES BONNS ROMANS

L. DUMONT. SC

SOMMAIRE

LES DAMNÉS DE L'INDE, par MÉRY.
 LES DRAMES DE LONDRES (4^e partie), par B. DEROSNE.
 LE MAT DE COCAGNE, par EMILE SOUVESTRE.



Une seconde pierre n'eut pas plus de succès. — Page 4.

LES DAMNÉS DE L'INDE

PAR
MÉRY (1).

SUITE.

Raymond et Paul parurent vivement contrariés de ce refus étrange, mais ils n'insistèrent pas. La jeune femme changea subitement de ton et ajouta :

— Vous me permettrez, messieurs, de

jeter un coup d'œil sur votre pays ? Cette nuit, il faisait très-sombre sous les arbres, je n'ai rien vu, et d'ailleurs...

La phrase s'interrompit dans un soupir.

Raymond de Clavières offrit son bras à la jeune femme obstinément inconnue, et sortit sur la terrasse. Paul les suivit de l'air mécontent d'un homme qui s'invite lui-même à une partie de plaisir.

Elle parut au grand jour de la terrasse, dans tout l'éclat de sa beauté créole; son *sari* indien, serré par une ceinture de perles, permettait de rendre complète justice à l'exquise élégance de la taille; ses yeux d'iris velouté semblaient avoir emprunté au golfe bengalien deux de ces paillettes immenses que le soleil lui prodigue à midi. Un crêpe hankin de Chine ne voilait qu'à demi ses épaules; le hâle de la mer avait bruni leur

teinte d'ivoire; et, comme tout était prétexte à conjectures dans le mystère de l'inconnue, ce dédain des précautions de la coquetterie contre les ardeurs du soleil annonçait que l'étrangère venait sans doute de traverser une de ces aventures émouvantes qui enlèvent à la femme l'idée même de défendre son teint et sa beauté.

L'expression calme de sa figure démentait cet indice, peut-être trop subtil dans son interprétation, et le comte de Clavières, en examinant avec toutes les précautions de la politesse les lignes de ce visage charmant pour y découvrir un autre indice et fortifier sa conjecture, ne pouvait saisir au vol la trace du plus léger nuage. La sérénité de la pensée se révélait dans la pureté du front, le rayon limpide du regard, la fraîcheur savoureuse du teint. « Décidément, pensait alors le

(1) Tous droits réservés.